

La asociación emitió una declaración por los desafíos que enfrenta la comuna tras el cierre de Huachipato

Municipios de la Región alertan por empleo en Talcahuano

Se instó al sector empresarial a actuar con "responsabilidad social" para mitigar los impactos.

La Asociación de Municipalidades de la Región del Biobío (AMRBB) emitió una declaración en la cual expresan su preocupación por el cierre de la empresa PacificBlu, afirmando que su funcionamiento ha sido fundamental para el desarrollo económico y laboral de Talcahuano y de la Región en general.

En la misiva, los municipios declararon que esta decisión "afecta directamente a decenas de trabajadores y sus familias, y representa un duro golpe para la estabilidad laboral y social, algo que se contradice a lo expuesto

por el Gobierno, en cuanto a posicionar el empleo local y el fortalecimiento de las regiones".

Afirmaron también que el cierre de la pesquera generará efectos inmediatos en la cesantía presente en Talcahuano, comuna que ya enfrenta desafíos estructurales tras el cierre de la Siderúrgica Huachipato en el año 2024.

"Talcahuano es clave en el desarrollo económico local, al ser el principal puerto de nuestra querida región del Biobío y más aún, considerando que la actividad pesquera representa una de las principales fuentes de sustento para las familias porteñas. Desde la AMRBB, reafirmamos que pérdida de estos puestos de trabajo - más de 800 trabajadores directos y otros 2.400 indirectos - agudizará la incertidumbre en muchas familias que dependen de esta industria para su

subsistencia", indicaron en el documento.

LLAMADO AL EJECUTIVO

Las municipalidades hicieron un llamado al Gobierno, en especial al mismo Presidente Gabriel Boric, para evitar el cierre de la empresa que nació en Talcahuano en el año 2014, sumándose a otras peticiones emplazadas por parlamentarios y el mismo gobernador regional, Sergio Giacaman.

"De no tomarse en cuenta por parte del Gobierno central el llamado de la asociación de municipios, llamamos a implementar medidas de apoyo a los trabajadores afectados, incluyendo planes de reconversión laboral, subsidios al empleo y alternativas productivas sostenibles, puesto que no podemos seguir sacrificando al Biobío. Asimismo, instamos al sector empresarial a actuar con responsabi-



Apuntaron a generar medidas laborales ante cierre de PacificBlu.

dad social, buscando mecanismos para mitigar el daño causado".

Junto a lo anterior, enfatizaron que se no se puede permitir que decisiones unilaterales pongan en riesgo "la dignidad de quienes se dedican al sector pesquero, porque la pesca ha sido históricamente parte de la identidad y economía de nuestra zona".

En su declaratoria, la AMRBB concluyó que seguirán actuando en bloque y apoyando a la comuna de Talcahuano y a los trabajadores afectados, porque "defender los derechos laborales y promover soluciones concretas es parte de nuestro compromiso con la ciudadanía".